



SPRING HILL NEWS LETTER

中日には
松坂が
必要だぜ

「マツサカ」と「マツザカ」

松阪牛の正式な読み方をご存知ですか。「マツザカ?」それとも「マツサカ?」。余談ですが中日に入団した投手は、「マツザカ」ですね。三重県松阪市のホームページ(以下、HP)には、松阪牛の読み方と、その定義が掲載されています。HPによりますと、松阪牛の読み方の正解は「マツサカ」。以前、私が「マツザカギユウ」と読んでいたら、本当は「マツサカウシ」だと注意されたことがあります。現在は「マツサカギユウ」「マツサカウシ」どちらも正解となっています。ちなみに松阪で生まれたから、松阪牛ではなく、3つのポイントを満たすことで、松阪牛に認定されるようです。3つのポイントは以下の通り。[1]黒毛和種、未經産の雌牛であること[2]松阪牛個体識別管理システムに登録されていること[3]松阪牛生産区域(旧22市町村)での肥育期間が最長・最終であること。全国各地から黒毛和種などの牛を買い入れ、松阪で育てることで、松阪牛になるということです。たしか国産牛も、日本で生まれたわけではなく、日本で飼育された期間が最も長く、日本国内で食用用に加工された牛のことを指していました。牛の世界には、独自のルールがあるようです。

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ

編集長「梶田」のつぶやき・・・

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ

やっとこの時が来ました。当社は来年3月から「名古屋の中心部」に移転する事になりました。ここに至るまでには色んな事がありまして・・・。最初に目論んでいたテナントは10階11階のメゾネットタイプの物件で1年くらい「空き」の状況でした。広さ的には申し分なかったのですが、メゾネットであるが故のデメリットが多く、一旦保留にしてみました。次に目をつけたのが小さめの一棟ビルです。契約内容で交渉していたらまさかのオーナーからのNGが・・・。なので、それならとメゾネットに戻るも、なんと決まってしまったとの事(マジか)・・・1年も空いていたのに・・・。再度探し直して路面店を見つけたのですが、ここでもオーナーのNGが。理由は2年しか貸したくないとの事。こんな事あるの?って感じで行き詰まって(泣きそう)いたら、なんとその日にホヤホヤの「新着物件」をネットで見つけました。問合わせると初問合せとの事。話は順調に進み(めっちゃドキドキしてました)、最終的に先日めでたく契約をする事ができました(涙)。そのテナント、こんなドンピシャの物件ってあるの?ってくらい「ドストライク」の物件で、結局はココに行きつくために右往左往していたんじゃないかってくらいの「運命」を勝手に感じています・・・。うっとり・・・。

スプリングヒル・・・移転します!



「平成」の最後について

平成最後の夏が終わり、平成最後の秋を迎えました。そして、平成最後の冬がやってきて、新年とともに新しい元号になる、と私は思っていました。みなさんは平成がいつ終わるか、ご存知ですか。今回は、そんな“平成最後”についてのお話を。まず、「いつ終わるのか?」。それは「平成31年4月30日」。5月1日から新元号になります。テレビや雑誌、ネット記事等を読んでいると、「平成最後の夏」とでてきましたが、これが意外にポイントで、平成最後の春はもう一回あるのですね。そして元号が変わると、どんな影響があるか。昭和から平成に変わった時に、元号を使っている国や役所の書類、帳簿や伝票類が一斉に切りかわり、印刷会社の工場が途端に忙しくなったと言われています。さらにコンピュータシステムの2000年問題ではありませんが、SEの仕事も忙しくなるでしょう。そして気になる祝日。天皇誕生日は、法律「天皇の誕生日を祝う日」とされているので、現在の12月23日から、2月23日に変わります。昭和天皇の誕生日、4月23日は「昭和の日」、明治天皇の誕生日、11月3日は「文化の日」といった形で祝日になっていますので、12月23日も祝日のままかもしれません。(ちなみに大正天皇の誕生日8月31日は残されていないようです)。